

# BINMAS

**Mengikuti pengajian Memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW tingkat Kecamatan membangun Silaturahmi dan jaga Kondusifitas Kamtibmas Jelang Pemilu Gubernur, Walikota dan Bupati**

**Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.BINMAS.ID](http://KOTATASIKMALAYA.BINMAS.ID)**

Sep 23, 2024 - 13:14



Mengikuti pengajian Memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW tingkat Kecamatan membangun Silaturahmi dan jaga Kondusifitas Kamtibmas Jelang Pemilu Gubernur, Walikota dan Bupati

#### POLRES TASIK KOTA--

Kanit Binmas Bripka Agus dedi herdiansah mengikuti kegiatan pengajian memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW tingkat kecamatan Karangjaya di masjid Besar Nurul Hidayah Dsn. Sukarapih Desa/Kecamatan Karangjaya Kabupaten Tasikmalaya.

Giat pengajian dalam bentuk Binrohtal Pemerintahan Kec. Karangjaya selain wujud Syukur terhadap segala Ni'mat dan upaya mempersiapkan Masyarakat mengsucceskan Pemilu Gubernur, Walikota dan Bupati (OPS Mantap Praja) serta meningkatkan ketaqwaan kepada ALLOH Subhanahu Wataala juga sebagai upaya meningkatkan Silaturahmi POLRI dengan Seluruh Lapisan Masyarakat dalam rangka menyampaikan pesan Kamtibmas dan Program POLRI serta menyerap Informasi dari Masyarakat dalam rangka memelihara Kondusifitas Kamtibmas jelang Pemilu Gubernur, Walikota dan Bupati Minggu (22/9/2024).

Menurut Kapolres Tasik Kota AKBP JOKO SULISTIONO, S.H, S.I.K, M.H., melalui Kapolsek Karangjaya IPTU TONI AGUS SAPTAJI Kegiatan Pengajian Bulanan menjadi sarana :

- 1.Silaturahmi untuk mendekatkan dan menjalin Kemitraan antara POLRI dengan Masyarakat juga bentuk kehadiran Negara di tengah Masyarakat. penyampaian Informasi /Program POLRI dalam upaya memelihara Kamtibmas dan mendapat dukungan Masyarakat, demikian pula Informasi dan aspirasi dari Masyarakat dapat diterima POLRI, sebagai modal meningkatkan Sumber Daya Manusia untuk membangun bangsa.
- 2.mengingatkan jamaah untuk bersama sama menjaga kondusifitas Kamtibmas dan Waspada Terpapar Judi Online
- 3.Mengawasi putra putrinya untuk tidak keluar malam terutama lewat jam 21.00 wib, serta tidak mengijinkan anak menggunakan Sepeda Motor sebelum memiliki SIM, tidak terlibat gank motor serta tidak menggunakan knalpot tidak sesuai Spesifikasi Teknik.
- 4.Mendorong Bapak- bapak/Pemuda untuk Aktif Siskamling dan Tertib menyimpan bahan berharga (parkir kendaraan di Garasi/dalam Rumah Gunakan Kunci Ganda/pasang Alrm /GPS) kembali marak Pencurian Speda motor termasuk Kotak Amal/Infak/ Kencleng Mesjid